

Unesa Umumkan Mahasiswa Beasiswa Bidik Misi

Ditulis oleh Redaksi Surabayakita
Rabu, 26 Mei 2010 06:28

Sebanyak 400 mahasiswa baru diterima Universitas Negeri Surabaya (Unesa) melalui Program Beasiswa Bidik Misi.

Pengumuman nama nama mahasiswa yang ditertima dilakuklan melalui www.unesa.ac.id dan selebaran yang ditempelkan di BAAK Unesa.

“Untuk jumlah beasiswa mencapai lima juta rupiah per semester tiap mahasiswa selama masa kuliah,” kata Kepala Biro Administrasi Akademik Kemahasiswaan dan Perencanaan Sistem Informasi Unesa, Hertiti Setyowati di Surabaya, Selasa (25/5).

Ia menambahkan, pendaftaran ulang bagi calon mahasiswa yang sudah diterima pada Program Beasiswa Bidik Misi Unesa akan dilaksanakan pada 16 sampai 17 Juni mendatang.

Empat ratus mahasiswa yang mendapatkan beasiswa bidik misi tersebar dalam tujuh fakultas yang ada di Unesa, yaitu Fakultas Ilmu Pendidikan sebanyak 48 mahasiswa, Fakultas Bahasa & Seni 63 mahasiswa, Fakultas Matematika & IPA 95 mahasiswa, Fakultas Ilmu Sosial 42 mahasiswa, Fakultas Teknik 86 mahasiswa, dan Fakultas Ilmu Keolahragaan dan Ekonomi masing-masing 33 mahasiswa.

Sementara itu Program beasiswa Bidik Misi di Universitas Airlangga (Unair) Surabaya diberikan kepada mahasiswa yang masuk melalui jalur PMDK Prestasi dan Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN). Tetapi tidak seluruh mahasiswa yang diterima di Unair melalui kedua jalur tersebut otomatis memperoleh beasiswa bidik misi.

Pada tahun akademik 2010/2011, Unair memberikan 1.000 kuota Beasiswa Mengikuti Ujian (BMU). Beasiswa itu diberikan untuk menjaring calon mahasiswa baru yang berasal dari keluarga kurang mampu. Penerima BMU Unair yang lulus ujian masuk Unair melalui PMDK Prestasi, SNMPTN dan PMDK Diploma selanjutnya mendapatkan beasiswa Bidik Misi dari Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi Kementerian Pendidikan Nasional.

Direktur Kemahasiswaan Unair, Prof Dr Imam Mustofa drh MKes, mengatakan sampai saat ini, sudah ada 182 orang yang menerima beasiswa Bidik Misi dari jalur PMDK Prestasi. Jumlah tersebut melebihi alokasi yang ditetapkan Unair, yakni 120 orang. Menurut Imam, seluruh nama juga sudah diajukan ke Dikti untuk menerima beasiswa penuh selama mengikuti pendidikan S1 di Unair. “Beasiswa meliputi biaya pendidikan dan biaya hidup,” katanya.

Unesa Umumkan Mahasiswa Beasiswa Bidik Misi

Ditulis oleh Redaksi Surabayakita
Rabu, 26 Mei 2010 06:28

Sisa kursi dari jatah beasiswa Bidik Misi akan diberikan kepada mereka dari keluarga tidak mampu yang lolos SNMPTN dan PMDK Program Diploma. “Untuk beasiswa Bidik Misi ini, masing-masing mahasiswa memperoleh bantuan Rp 5 juta tiap semester,” ujarnya.

Beasiswa Bidik Misi diperuntukkan bagi pelajar SMA yang berprestasi terutama dari keluarga yang kurang mampu. Nantinya beasiswa diberikan selama 8 semester bagi yang menempuh program S1 dan enam semester bagi mahasiswa D3. Jumlah mahasiswa yang terjaring dalam beasiswa Bidik Misi seluruh Indonesia mencapai 20.000 mahasiswa.

Sementara itu, tahun ini program beasiswa bidik misi di Unesa mendapatkan kuota 400 mahasiswa. Dua PTN lain di Surabaya yaitu ITS mempunyai kuotanya 500 mahasiswa. Sedangkan IAIN Sunan Ampel Surabaya memperoleh kuota 75 mahasiswa (red)